

Gowes Perdana Kodim 0815/Mojokerto Jelajah Kampung

Basory Wijaya - KOTAMOJOKERTO.PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 7, 2022 - 03:33



MOJOKERTO – Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., beserta segenap Perwira Staf dan Danramil jajaran gowes sehat jelajah kampung di wilayah Kabupaten dan Kota Mojokerto, Jawa Timur, Kamis (6/1/2022).

Selain Anggota TNI dan PNS AD Makodim 0815/Mojokerto, gowes perdana pada pekan pertama tahun 2022 ini juga diikuti Camat Sooko Masluchman, S.H., M.Si., Pgs. Danramil 0815/03 Sooko Lettu Inf Akhmad Rifa'i beserta unsur Forpimka

Sooko.

Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., mengatakan, olah raga bersepeda atau yang populer disebut gowes ini merupakan olah raga murah namun menyehatkan. Gowes ini salah satu cara untuk menjaga stamina dan kebugaran sekaligus meningkatkan imunitas tubuh ditengah pandemi yang masih berlaku.



Dikatakannya, melalui olah raga bersepeda ini, kondisi fisik akan tetap prima dan terbina. Dengan kesehatan yang terjaga tentunya dapat mendukung pelaksanaan tugas para prajurit. "Tidak itu saja, disepanjang perjalanan kita melintasi perkampungan dan medan persawahan yang hijau dan sedap dipandang, tentunya membuat pikiran lebih fresh", katanya.

Lebih lanjut dikatakannya, tidak hanya menyehatkan, gowes ini juga sebagai sarana komunikasi untuk memupuk kebersamaan, kekompakan dan sinergitas diinternal satuan maupun dengan aparaturnya lainnya, mulai tingkat pemerintahan desa hingga Forpimka.

Pantauan di lapangan, gowes sehat perdana ini menempuh jarak sekitar 25 kilometer. Start diawali di Halaman Kantor Kecamatan Sooko Jalan Raya Brangkal, kemudian menyusuri Jalan Raya Desa Gemekan – belok kanan memutar arah menuju Desa Kedungmaling – Desa Klinterejo – Desa Modongan – Desa Mojoranu – Desa Tempuran – checkpoint Balai Desa Ngingasrembyong. Perjalanan berlanjut melintas Jembatan Rejoto – Trenggilis Blooto – Desa Karang Kedawang – Desa – Desa Sambiroto – Desa Japan – Desa Jampirogo dan finish di halaman PT. Sunrise Steel Jalan Raya By Pass Desa Jampirogo.

Terantau, selama gowes berlangsung mendapat pengawalan dari Provoost Kodim 0815/Mojokerto dan Tim Medis dari UPT Puskesmas Sooko. Bahkan di setiap simpul selama perjalanan mendapatkan pengamanan dari Koramil dan Polsek Sooko. Rencananya gowes ini akan dilangsungkan setiap Kamis pada setiap pekan dengan route di wilayah Koramil secara bergiliran.